

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Polres Sukabumi Aktif Sambangi Warga dalam Rangka Silaturahmi dan Sosialisasi Program Aa Dede

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 21, 2023 - 08:49



Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Aktif Sambangi Warga dalam Rangka Silaturahmi dan Sosialisasi Program Aa Dede

Sukabumi, Senin, 21 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Waluran AIPDA Hendarko melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat di wilayahnya pada hari Senin, 21 Agustus 2023. Kegiatan yang dilaksanakan mulai pukul 08.00 pagi ini bertempat di Kp. Giri Laya Rt. 02/03 Desa Waluran Kec. Waluran Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas AIPDA Hendarko berkesempatan untuk menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede". Singkatan ini menggambarkan komitmen kepolisian dalam mewujudkan kehidupan yang *Agamis, Aman*, penuh *Dedikasi*, penuh *Empati, Damai*, serta berjalan dengan prinsip *Efektif* dan *Efisien*, sebagaimana diungkapkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede: "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat. Program Aa Dede ini merupakan wujud nyata dari semangat kami dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat Sukabumi."

Dalam dialog interaktif dengan tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Waluran, Bhabinkamtibmas mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing. Salah satu upaya yang diadvokasi adalah mengaktifkan kembali program siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah tindak pidana pencurian. "Kehadiran polisi tentunya tak mampu menjaga keselamatan masyarakat secara sepenuhnya tanpa partisipasi aktif dari masyarakat itu sendiri. Oleh karena itu, kami mengajak warga untuk bergandengan tangan dalam menjaga lingkungan ini," imbuh AIPDA Hendarko.

Kegiatan sambang ini juga diisi dengan penyampaian aspirasi, curhatan, serta saran dari warga kepada Bhabinkamtibmas. Warga sangat mengapresiasi upaya kepolisian yang turut berperan aktif dalam masyarakat. Mereka berharap kedepannya kerjasama semacam ini dapat terus ditingkatkan guna menciptakan situasi yang lebih aman dan kondusif di lingkungan sekitar.

Dengan semangat program Aa Dede dan komitmen Bhabinkamtibmas AIPDA Hendarko, diharapkan bahwa kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat Desa Waluran akan semakin erat dan berkelanjutan, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga.